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平成３０年第８回 魚津市教育委員会会議録 

 

１ 開催日時及び場所 

平成３０年９月３日（月）午後４時００分 

第一分庁舎２階会議室 

 

２ 出席者 

教育長  畠 山 敏 一 

１ 番  島 津   豊 

２ 番  宮 本 玲 子 

３ 番  細 川   祝 

４ 番  伊 東 潤一郎 

 

３ 出席職員 

次長兼教育総務課長 

生涯学習・スポーツ課長 

学校給食センター所長 

魚津水族博物館管理課長 

総 務 係 長 

生涯学習・文化係長 

子育て支援係長 

冨 居 幹 生 

政 二 弘 明 

藤 田 晶 子 

石 川 勝 弘 

米 澤 祐 治 

塩 田 明 弘 

石 浦 満理子 

学 校 教 育 課 長 

地 域 協 働 課 長 

図 書 館 長 

埋没林博物館長 

学 校 教 育 係 長 

ス ポ ー ツ 係 長 

保 育 係 長 

上 坂 一 弘 

山 本 浩 司 

 初 道 ゆかり 

高 田 弘 美 

舘   和 生 

木 下 英 暖 

堀 内 京 子 

    

４ 傍聴人  なし 

 

５ 会議の要旨 

午後４時００分、畠山教育長が開会を宣する。 

 

(1) 前回会議録の承認について 

   全員異議なく承認した。 

 

(2) 議 案 

議案第42号 魚津市教育センター管理運営に関する規則の全部改正について 

   米澤総務係長から説明し、全員異議なく承認した。 

 

(3) 報告事項 

①  平成30年度９月補正予算について 

②  新川文化ホール指定管理者の募集について 

③  平成29年度事務事業説明書について 

④  平成29年度各決算に係る主要な施策の成果報告書について 

⑤  生涯学習・スポーツ課行事予定（９月）について 

 

(4) 議事 

【魚津市教育センター管理運営に関する規則の全部改正について】 

伊東委員 

   教育センターを移転するにあたり「吉田記念館」を無くすということですが、この施設はどのような

ものか？ 
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米澤総務係長 

   現在の教育センターの建物は、YKK株式会社の故吉田忠雄氏の寄附により建設されたものであり、建

物全体の名称として吉田記念館であり、そこに教育センターが入っているものです。 

 

  伊東委員 

   寄附をいただいた方への対応、協議は済んでいるのか。 

 

畠山教育長 

   このことについては、新たな小学校を新築する計画を行なうときから、協議をさせていただいており、

ご了解を得ているところです。 

 

  宮本委員 

   教育センター運営委員の役割について規定しているが、具体的にどのような形を想定しているか。 

 

  上坂学校教育課長 

   毎年、年度末に当該年度の実施状況の報告をしている。また、年度当初に委員の変更もあるので、実

施計画の説明を行い、運営委員の意見聴取を行なっており、今後も同様の形を予定している。 

 

  細川委員 

   教育センターでは、適応指導教室も運営しているが、公民館と一緒になることで外部一般の方と動線

が交わることが懸念されるが大丈夫か。 

 

  上坂学校教育課長 

   村木公民館は従来の正面入口から出入りし、主に１階を利用する。教育センターについては、体育館

下の夜間開放用出入口を利用し、すぐに教育センターのある３階フロアに上がるような動線を想定して

おり、そのような児童にも配慮できるような運用を考えている。 

 

【平成29年度決算に係る主要な施策の成果報告書について】 

  宮本委員 

小中学校の冷房化率が出ているが、今夏の異常な高温もあるので、冷房の設置はどのような方向で計

画しているか。 

 

  冨居教育委員会次長 

冷房については、文部科学省でも重点的に取り組む姿勢であり、国の交付金を利用しながら残りの学

校にも設置するよう努力していきたい。 

 

 伊東委員 

成果指標に、子どもの学力についての項目はあるが、教員の資質向上に向けての項目が無いように思

うが、資質向上への取り組みはどうなっているのか。 

 

  上坂学校教育課長 

この成果報告書は、どうしても予算決算に対する評価が中心となっているため、教員研修などの予算

規模の小さなものは現れにくい。教員の研修については、教育センターなどで行っているところである。 

 

  畠山教育長 

   教員研修については、市として独自に行なっているほか、県教委が主になって行うものも多い。 

 

午後５時25分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 


